

II-906 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates  
X. Gesetzgebungsperiode

17.11.1965

367/J

A n f r a g e

der Abgeordneten E b e r h a r d und Genossen  
an den Bundeskanzler,  
betreffend amtliches Kilometergeld.

In der Fragestunde vom 10.11.1965 wurde der Herr Bundesminister für Finanzen gefragt, ob er bereit ist, das amtliche Kilometergeld, welches seit 1.8.1957 nicht mehr erhöht wurde, den inzwischen gestiegenen Lebenshaltungskosten anzupassen. In der Anfragebeantwortung hat der Herr Bundesminister für Finanzen darauf hingewiesen, daß für eine derartige Maßnahme primär das Bundeskanzleramt zuständig ist.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundeskanzler die nachstehende

A n f r a g e :

Sind Sie, Herr Bundeskanzler, bereit, zu veranlassen, daß die Sätze für das amtliche Kilometergeld, welches zuletzt am 1.8.1957 erhöht worden war, den inzwischen gestiegenen Lebenshaltungskosten anzupassen?

-.-.-.-